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Встречаем зиму 
на бегу!
В Екатеринбурге состоялся девятый зимний полумарафон 
«Европа-Азия»

Данил БОЯРСКИЙ

1 декабря в Екатеринбурге 
прошел девятый зимний 
полумарафон «Европа-
Азия». В традиционном 
забеге мог принять 
участие любой желающий 
спортсмен, прошедший 
процедуру регистрации. Всего 
на дистанцию вышли 1 500 
спортсменов разных возрастов 
и уровня подготовки, на выбор 
всем участникам было 
предоставлено три дистанции: 
800 метров – для самых юных 
бегунов, 7 км – для взрослых 
спортсменов, которые 
только начали открывать 
для себя мир бега, и 21 км – 
для опытных марафонцев.

Начинали забег спортсмены 
от Дворца игровых видов спор-
та, где уже в 8:30 утра был от-
крыт стартовый городок, в кото-
ром участники могли размять-
ся и подготовиться к марафону. 
Первыми на старт вышли дети. 
В 9:30 самые юные спортсмены 
в возрасте от 1 до 13 лет старто-
вали на дистанции 800 метров. 
Так как главной задачей детско-
го забега было приобщение под-
растающего поколения к спор-

ту, победители в нем не опреде-
лялись, свои награды юные бе-
гуны получили за участие в по-
лумарафоне. 

В 10:00 стартовали уже взрос-
лые спортсмены, на дистанцию 
одновременно вышли новички. 
Маршрут бегунов проходил че-
рез главные достопримечатель-
ности Екатеринбурга. Среди 
мужчин первое место на дистан-
ции 7 км занял Никита Кирил-
лович из города Лесного, прео-
долевший трассу за 24 минуты и 
53 секунды, на 33 секунды позже 
финишировал екатеринбуржец 
Дмитрий Вечтомов, его резуль-
тат – 25 минут и 26 секунд. Зам-
кнул тройку лидеров спортсмен 
из Верхней Пышмы Артем Са-
дриев, он пробежал 7 км за 25 
минут и 36 секунд. Среди жен-
щин на короткой дистанции 
лучшей стала Анна Копаруш-
кина, пробежавшая трассу за 28 
минут и 44 секунды, на втором 
месте расположилась Валенти-
на Зыкова из города Нижнего 
Тагила с результатом 30 минут и 
2 секунды. На 25 секунд позже к 
финишу пришла екатеринбур-
женка Оксана Захарова, заняв-
шая третье место. 

На дистанции 21 км среди 
мужчин лучшим стал екатерин-
буржец Сергей Усольцев, на пре-

одоление дистанции у него уш-
ло чуть больше часа (01:14:06). 
Второе место занял бегун из села 
Патруши Константин Усоль-
цев, отставший от лидера на 
полторы минуты (01:15:41). Тре-
тье место по итогам забега за-
нял еще один екатеринбуржец 
Алексей Григорьев, чтобы про-
бежать дистанцию, спортсмену 
понадобился 1 час и 16 минут. 
У женщин лучшей стала Свет-
лана Попова из Верхней Пыш-
мы (01:33:45), второе место за-
няла Юлия Гудкова из Нягани 
(01:35:38), а на третьем месте рас-
положилась Ольга Ахмадулли-
на, представляющая Верхнюю 
Пышму (01:36:18).

Полумарафон «Европа- 
Азия» давно уже стал визитной 
карточкой не только Екатерин-
бурга, но и всего Среднего Урала, 
некоторые участники даже на-
зывают это событие настоящим 
спортивным праздником.

– Отличный праздник, спа-
сибо! Рада, что приобщилась к 
такому событию в этом замеча-
тельном городе, – поделилась 
своими впечатлениями в соци-
альных сетях участница забега 
Анжелика Майник из Красноар-
мейска.

Иногда гонку бежали не только спортсмены, но и их четвероногие друзья
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«Фиджитал-спорт выходит  

за рамки спорта»

«Областная газета» продолжает принимать в своей редакции гостей 
из совершенно разных сфер. Вчера с визитом в Екатеринбурге оказался 
Антон МАЛЫШЕВ – заместитель председателя комитета по спортивной 
инфраструктуре Всероссийской федерации фиджитал-спорта. Вместе 
с президентом Федерации фиджитал-спорта Свердловской области 
«УралКиберФест» Дмитрием СИВОВОЛОВЫМ посетил редакцию 
«Областной газеты». 

– Цель моего визита в Екатеринбург – встреча с представителями 
министерства физической культуры и спорта региона и с управлением 
по спорту города Екатеринбурга. Хотим обсудить развитие фиджитал-спорта 
в регионе и создание спортивной инфраструктуры – специализированных 
центров. Фиджитал-спорт – один из самых молодых видов спорта в России, 
нам всего полтора года. За это время мы сумели совершить огромный 
скачок, наверное, многие слышали про масштабный турнир «Игры 
будущего» в Казани. Помимо этого мы стараемся развивать различные 
дисциплины, на сегодняшний день их восемь. Построен и строится уже 
41 специализированный спортивный центр, открыто более 60 региональных 
федераций. Сделано много, но предстоящей работы еще больше, – отметил 
Антон Малышев.

В 2025 году «Игры будущего» пройдут в Объединенных Арабских 
Эмиратах, а в 2026 году – в Казахстане, так что перспективы развития 
фиджитал-спорта вполне оптимистичны. Развивается новая спортивная 
дисциплина и в Свердловской области, а «Областная газета» поддерживает 
местную федерацию «УралКиберФест» в информационном плане.

– «Областная газета» пытается тоже найти свой путь в фиджитал-
движении. Мы обсуждали эту тему с генеральным директором издания 
Антоном Третьяковым, думаю, придет время, и мы объявим конкурс, как 
«Областная газета» может стать фиджитал-изданием? – сказал Дмитрий 
Сивоволов.

В конце ноября вышло распоряжение Правительства РФ о развитии 
фиджитал-движения в стране, где говорится как раз именно о системном 
подходе.

– Речь идет об образовательной программе, об инфраструктуре, 
о молодежной политике. Получается, что фиджитал-спорт уже вышел 
за рамки обычного спорта. Сейчас мы активно работаем над созданием 
инфраструктуры – важно, чтобы дети могли приходить в специально 
приспособленные места и заниматься фиджитал-спортом. Также мы 
работаем над развитием информационных систем, мобильных приложений, 
которые мотивировали бы детей заниматься фиджитал-спортом через 
какие-то, например, игровые моменты, – добавил Антон Малышев.

Данил БОЯРСКИЙ, Данил ПАЛИВОДА

Антон Малышев (слева) и Дмитрий Сивоволов в гостях у «Областной 
газеты»
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«Уралмаш» усилился одним  

из лучших снайперов Единой Лиги ВТБ
5 декабря БК «Уралмаш» официально объявил о подписании 
контракта с 28-летним американцем Хэйденом ДАЛТОНОМ. Последние 
два сезона тяжелый форвард, рост которого составляет 206 см, 
выступал в Единой Лиге ВТБ за «Самару», где помог команде выйти 
в плей-офф в дебютном сезоне и стал четвертым в Лиге по проценту 
реализации трехочковых бросков. В среднем американец набирал 10,3 
очка, а также совершал 5,6 подбора и 2,5 передачи за игру. 

Профессиональную карьеру Далтон начинал в Дании, где на протяжении 
сезона выступал за команду «Баккен Беарс», в составе которой он стал 
чемпионом страны в 2019 году. Затем два сезона форвард провел в Чехии, 
в составе «Нимбурка» Далтон дважды стал обладателем Кубка Чехии. Также 
американец выступал во Франции, Испании и Израиле. В Израиле Хэйден 
Далтон в 2022 году стал чемпионом страны вместе с командой «Хапоэль Холон».

Данил БОЯРСКИЙ


